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開催日及び場所 平成２２年４月２８日（水）最高裁判所中会議室
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委員からの意見・

別添のとおり質問及びそれに対

する回答等
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(別添）

１ 平成２１年度総合評価方式による発注状況について

 平成２１年度工事発注状況について説明

 委員からの意見等はなし

２ 平成２２年度総合評価の実施方針について

 平成２２年度総合評価方式の適応範囲，類型，発注見通し等について説明

 委員からの主な意見等は以下のとおり

【委員】

実施方針について昨年度との違いを説明してください。

【事務局】

ＷＴＯ標準型について工事発注規模が昨年度は７．９億円以上であったところを今

年度は６．９億円以上としている。

３ 技術提案の評価方法について

 総合評価方式の類型別評価項目，評価基準等について説明

 評価基準の一部見直し（性能等に関する技術提案の評価点の改正）について説明

 委員からの主な意見等は以下のとおり

【委員】

評価基準の見直しについて，評価点の段階の差にバラツキがあるが，現行基準より

も差は少なくなっており問題はない。

４ 平成２２年度総合評価審査委員会の審査対象工事の抽出について

 審査対象工事の抽出について説明

 委員からの主な意見等は以下のとおり

【委員】

千葉地家裁松戸支部庁舎新営建築工事，同電気設備工事，同機械設備工事並びに名

古屋高裁金沢支部・金沢地家簡裁庁舎新営建築工事，同電気設備（電力）工事，同機

械設備（空調）工事の６件を本委員会の審査対象対象工事とする。

５ 千葉地家裁松戸支部庁舎新営工事の概要について

 敷地状況，建物概要等について説明

 委員からの主な意見等は以下のとおり

【委員】

５階と１階の法廷では専用動線の分離方法が異なるが性格が違うのか。

【事務局】

５階も１階も機能上は全く一緒である。
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６ 千葉地家裁松戸支部庁舎新営建築工事の総合評価について

 当該工事の評価項目（外壁プレキャストコンクリートの品質確保に関する提案，

建物内部への漏水防止対策に関する提案，敷地周辺への配慮に関する提案）について

説明

 委員からの主な意見等は以下のとおり

【委員】

との両方に関わるような提案があった場合は，で見るのかで見るのか事務

局で事前に決めておく方が良いのではないか。

【事務局】

分かりました。

【委員】

プレキャストコンクリートではなく，現場打ちコンクリートにして仕上げを行いた

いというような提案が出て来た場合には設計変更になるのか。

【事務局】

設計変更の対象となり提案としては認められない。

【委員】

のプレキャストコンクリートの品質確保というのは，性能に関して技術提案を求

めているというよりも，施工技術的なところに重点を置いている面もある。しかし，

技術力・提案力の差が出易い評価項目であることから，これはこれで良いのではない

か。

【委員】

水平パネルは躯体と梁と一体化されるのか。

【事務局】

一体として片持スラブの様な形で繋ぐことになる。

【委員】

フルプレキャストコンクリートはカーテンウオールか。

【事務局】

カーテンウオールである。

【委員】

ガラスのカーテンウオールの割付はどうなっているのか。

【事務局】

階高分が１枚である。

【委員】

これはものすごく提案が出てくる可能性がある。

７ 千葉地家裁松戸支部庁舎新営電気設備工事の総合評価について
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 当該工事の評価項目（庁舎の電力削減のための技術提案，電力・通信システムの

保守性及び将来の改修に対するフレキシビリティを向上させる技術提案，工事の進捗

度に応じた適切かつ効率的な品質管理を行うための具体的な提案）について説明

 委員からの主な意見等は以下のとおり

【委員】

いくつか具体的な提案例が挙げられているが，何故最初から設計に入っていないの

か。

【事務局】

ここに挙げた提案例は製品としてはまだまだ汎用品になっていないものの使用例で

あるため当初設計に入っていない。

８ 千葉地家裁松戸支部庁舎新営機械設備工事の総合評価について

 当該工事の評価項目（機器運転時の騒音及び振動の低減に関する提案，機器及び

配管工事の施工品質に関する提案，工事の進捗度に応じた適切かつ効率的な工程管理

を行うための具体的提案）について説明

 委員からの主な意見等は以下のとおり

【委員】

に関しては保守に絡んだ提案が出て来そうであるが，それはで評価するのか。

【事務局】

提案内容にもよるが，保守に関するものでもで評価出来るものは評価したい。

【委員】

ここで説明された提案例は標準案に入っていないのか。

【事務局】

一部標準案のものもあるが，これを確実に履行する良い提案があれば評価したい。

９ 総合評価方式による発注工事の実施状況について

 静岡地簡裁庁舎新営の実施状況について説明

 静岡地簡裁に関する委員からの意見は以下のとおり

【委員】

履行確認を行っている監督職員とは裁判所の職員か。

【事務局】

そうである。

 札幌地家裁小樽支部庁舎新営建築工事の実施状況について説明

【委員】

遮音に関する技術提案は何度かやっているので，今後標準案になるようであればそ

の際に性能値を書くことも検討してください。
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１０ その他

 発注スケジュール等について説明

 委員からの意見等はなし


